

**LEGISLASI UNIVERSITAS UDAYANA
TAHUN 2023**

NO	PERATURAN REKTOR	MATERI	MATERI MUATAN	PEMRAKARSA	KET.	STATUS
1	PROPORSI ANGGARAN DANA PENERIMAAN NEGARA BUKAN PAJAK UNIVERSITAS UDAYANA	dana pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Uang Kuliah Tunggal (UKT) untuk sarjana dan diploma; • Uang Kuliah untuk pascasarjana, profesi, spesialis dan mahasiswa asing; dan • iuran pengembangan institusi 	Biro Perencanaan dan Keuangan	1 Peraturan	Sudah Tanda Tangan Rektor 26/04/2023
		dana non pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • kerja sama; • jasa layanan perbankan; • hibah; • Rumah Sakit; • jasa layanan laboratorium; dan • pendapatan lainnya yang sah. 			
		Persentase PNBPN dipergunakan sebagai dasar penentuan proporsi anggaran Fakultas, Pascasarjana, dan Unud	a. kebutuhan bersama dirancang paling sedikit 70% (tujuh puluh persen) yang meliputi : <ol style="list-style-type: none"> 1. Belanja wajib yang dikelola Unud; 2. Remunerasi paling banyak 45% (empat puluh lima persen); dan 3. Penelitian sebesar 15% (lima belas persen) dari pendapatan pendidikan. b. Fakultas, Pascasarjana dan Unud paling banyak 30% (tiga puluh persen).			
		Pelaksanaan program dan anggaran menggunakan metode triwulan	Proporsi program dan anggaran: <ol style="list-style-type: none"> a. Triwulan I paling sedikit 15% (lima belas persen); b. Triwulan II paling sedikit 30% (tiga puluh persen); c. Triwulan III paling sedikit 30% (tiga puluh persen); dan d. Triwulan IV paling banyak 25% (dua puluh lima persen). 			

NO	PERATURAN REKTOR	MATERI	MATERI MUATAN	PEMRAKARSA	KET.	STATUS
2	STANDAR UNIVERSITAS UDAYANA	Standar Unud merupakan satuan standar Ruang Lingkup Standar Pendidikan	<ul style="list-style-type: none"> • Standar Pendidikan; • Standar Penelitian; • Standar Pengabdian kepada Masyarakat; dan • Standar Khusus. <ul style="list-style-type: none"> • standar profil lulusan • standar kompetensi lulusan; • standar isi pembelajaran; • standar proses pembelajaran; • standar penilaian pembelajaran; • standar dosen dan tenaga kependidikan; • standar sarana dan prasarana pembelajaran; • standar pengelolaan pembelajaran; dan • standar pembiayaan pembelajaran. 	LPPM	1 Peraturan	Sudah Tanda Tangan Rektor 09/05/2023
3	KALENDER AKADEMIK UNIVERSITAS UDAYANA UNTUK TAHUN AKADEMIK 2023/2024	Kalender Akademik Universitas Udayana untuk Tahun Akademik 2023/2024 sebagai pedoman pelaksanaan kegiatan Akademik di Universitas Udayana	Pedoman pelaksanaan kegiatan Akademik di Universitas Udayana	Biro Akademik	1 Peraturan	Sudah Tanda Tangan 11/05/2023

NO	PERATURAN REKTOR	MATERI	MATERI MUATAN	PEMRAKARSA	KET.	STATUS
4	KEBIJAKAN AFIRMASI DAN/ATAU KEBIJAKAN LAIN DALAM PENERIMAAN MAHASISWA BARU JALUR MANDIRI UNIVERSITAS UDAYANA	Menetapkan Kebijakan Afirmasi dan/atau Kebijakan Lain Dalam Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur Mandiri Universitas Udayana	<p>a. calon mahasiswa merupakan anak kandung dari Dosen dan Tenaga Kependidikan Universitas Udayana dibuktikan dengan Kartu Keluarga, SK pengangkatan, dan SK jabatan terakhir;</p> <p>b. calon mahasiswa yang berasal dari daerah Terdepan, Terpencil, dan Tertinggal sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku;</p> <p>c. calon mahasiswa yang mendapatkan rekomendasi dari Pimpinan Mitra Kerja Universitas Udayana melalui rekomendasi dari pimpinan mitra yang dilampiri bukti Nota Kesepahaman atau Perjanjian Kerja Sama; dan</p> <p>d. calon mahasiswa yang mendapatkan rekomendasi tertulis dari Pimpinan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Provinsi Bali.</p> <p>Jumlah mahasiswa yang ditetapkan berdasarkan Pasal 3 paling banyak 20% (dua puluh persen) dari total kuota Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur Mandiri pada setiap program studi dengan mempertimbangkan hasil Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK)</p>	Biro Akademik	1 Peraturan	Sudah Tanda Tangan 03/07/2023
5	RENCANA STRATEGIS UNIVERSITAS UDAYANA TAHUN 2020-2024	Rencana Strategis Universitas Udayana Tahun 2020-2024	Rencana Strategis Universitas Udayana Tahun 2020-2024	Biro Perencanaan dan Keuangan	1 Peratuan	Sudah Tanda Tangan Rektor 25/08/2023